
郑大校园婚礼：“班长”娶“团支书”
闺房是新娘住过的宿舍

5月 27日中国南方航空公司正式
宣布，中国首架波音 787 梦想飞机计
划于美国当地时间 5 月 31 日正式交
付南航，6 月 2 日,喷绘着“梦想之翼”
涂装的南航 787 梦想飞机将飞抵广
州。在国内运行一段时间后，投入运
营国际航线。

据悉，南航B787飞机将采用经典
的三舱布局，设有 4个头等舱、24个公
务舱以及200个经济舱，共有228个座
位。 郑州晚报记者 李雪

“中秋节不给大家买月饼的班长要娶团支书”、“端午节不给大家发
粽子的团支书会嫁给班长”……每逢节日，关于“班长”和“团支书”的玩
笑都会火一阵子。5月25日，班长迎娶团支书的场景在郑州大学新校
区真实上演。 郑州晚报记者 张竞昳 通讯员 欧阳璋 文/图

“班长”迎娶“团支书”
“浪漫！什么是幸福？这就是！”5月 25日早晨，一阵此起彼伏的欢呼声和

尖叫声打破了郑州大学菊园学生寝室的宁静，一场浪漫的校园婚礼即将举行。
上午10点，两辆挂着气球、彩带的校园电瓶车驶入菊园生活区，在众人的簇

拥下，一身笔挺西装的“班长”陈宏业走下电瓶车，向菊园2号楼526宿舍走去。
在526宿舍里，“团支书”新娘张洪素娇羞地藏在头纱里，正等待“班长”的到来。

“学弟学妹，我今天结婚啦。”抱着新娘坐上电瓶车后，新郎向众人喊出心中
的喜悦。当一对新人手牵手走出寝室时，校园沸腾了。对面宿舍的男生在阳台
上敲起了鼓，为新人祝福。校园道路上，与他们素不相识的同学们，也举起手机
记录下这难得的一刻。“过去只在人人和微博上看过校园婚礼，没想到今天能近
距离感受，太浪漫了！”看着师兄师姐幸福的样子，郭雪薇同学很是羡慕。

校园婚礼，让爱回到出发点
“菊园 2号楼 526宿舍是新娘本科生时住的宿舍，把新娘的闺房选在这里

主要是为了回味二人本科时的青春岁月，回到爱的出发点。”新郎新娘本科时
的同学潘先生说，这对新人是大学同班同学，本科毕业后，两人都选择了考研，
新娘去了中国矿大，新郎则留在郑大读研，兼任辅导员。

谈起两人的相识相爱，陈宏业说“因为校园”。“我们本科时一个班，我是班长，
她是团支书。平常许多事情需要我们俩共同去规划、解决。大学4年下来，两人一
起经历了很多事情，也了解对方的为人，所以慢慢地就好上了。”陈宏业说，尽管两
人没有在同一个地方读研，但是，没什么能改变他们之间的爱情。

“校园是我们的媒人，我们要在媒人的见证下完婚，所以今天选在了校园
里完婚。”一脸幸福的张洪素笑着说，他俩本科时的同学来了不少，“估计就是
为着吃班长和团支书的喜糖吧。”

暴雨导致塌方
郑上路西环路停水
昨日，郑州市自来水投资控股有

限公司介绍，上周末的暴雨导致郑上
路与西环路交叉口东北角塌方，因抢
修需要，郑州自来水关闭直径 300 毫
米~1200 毫米四个阀门，停水区域：
解放军 153 医院、同汇小区、城上城
小区、轮胎厂家属院、柿园村部分用
户及阳光 1 号院用户，降压区域：棉
纺路北段（棉纺路、嵩山路交叉口以
西沿线）。

因自来水抢修需市政抢修结束后
方可进行，以上区域具体复水时间目
前尚不确定。 郑州晚报记者 张华

郑州待用快餐
经验交流会举行

昨日，来自郑州待用快餐的推动
执行小组成员以及爱心志愿者，和参
与待用快餐的餐饮企业举行了首次
经验交流会。

首家参与这种待用快餐的店家@
谢和清粥纯豆浆的负责人向林介绍，
他们在开展待用快餐以来，通过媒体、
微博的宣传，不少前往他们餐馆吃饭
的人都知道了这项存在于自己身边的
公益活动。

在母亲节那天，店内进来一位中
年人，取用一份待用快餐，在店内默不
作声吃完后，观察了一会儿，他找到店
内工作人员说，他就是来体验一下，看
看真实性，他感受到了，他要替他70多
岁的母亲献爱心，购买100元的待用快
餐，用于帮助其他人。

对于不足，大家在讨论中也提到
了几点，比如，在暗访中发现有些店面
的服务人员面对取用者，有时候语气
和表情表现得有些不够尊重；另外发
放的对象应该是以救急为主，对取用
者不询问，不登记，不拍照，让他们充
分享有尊严。

郑州晚报记者 廖谦

中国首架787梦想飞机
交付南航

6月2日飞抵广州

国基路500米断头路，何时打通?
规划部门：预计至少两个月后才能动工，请附近居民耐心等待

市民黄女士问：长
兴路国基路交叉口向东
有处扩建道路工程，动
工两三个月了，只是树
被刨出拉走。一刮风，
有很多尘土，非常脏，到
现在也没见施工，何时
能修好？

郑州晚报记者
吴淑娟 文/图

昨日上午 10 时，沿长兴路与国基
路交叉口向东，人行道上只见成堆
的建筑垃圾和一个个深坑，只剩一
条宽不足 5 米的水泥路供行人、车辆
通行。

记者注意到，这条宽约 5米的水泥
路使用率颇高，东西双向行驶的各类车

辆从此不断驶过，加上路两侧都是居民
小区，行人、电动车和汽车混行其间，遇
到东西双向错车时，行人就被挤到路边
土堆上行走。

而人行道上的深坑一个接一个，深
达1米，加上雨水浸泡，非常湿滑，行人
走路很困难。

“上周六、周日连着下雨，这路上坑
坑洼洼没法走，老人孩子都不敢出门，
掉到坑里摔着人可咋办？”路北侧百
文花园门口保安说，两个月前说修路
刨走近百棵行道树,破坏人行道,却迟
迟不见动工，只留下这些大深坑。

而长兴路国基路口以西至江山路
则是另一番景象，这里供车辆行走的也
只有一条5米宽的水泥路，两侧人行道

被推平，停满了物流货车，俨然是一个
大型停车场。

在长兴路百文花园住了 10年的居
民魏大伯提起门口这条断头路连连摇
头：“七八年前，国基路修到金杯路就停
下，再往西到江山路这一段不修了，也
就 500 米长的路，8 年了都没有打通。
这个路两边住着几千户居民，现在连个
人行道都没有，确实很不方便。”

郑州晚报记者从长兴路街道办事
处了解到，国基路（金杯路-江山路段）
是一处断头路，今年此路段被规划为北
三环保通路,打通后将起到缓解北环交
通压力的作用。

“5月底办事处负责的拆迁工作
全部完成 ,已经移交市建设中心 ,何
时动工不清楚。”办事处相关负责

人说。
断头8年之久的国基路到底何时才

能打通，对此市建设中心规划部门昨日
回复，这段路由他们负责修建，前期
道路设计已经完成，目前刚刚进入
工程招投标阶段，预计至少需要两
个月后才能动工，请附近居民再耐
心等待一段时间。

我在现场

正在招标，啥时动工还不确定

500米的路，8年没打通

人行道上，深坑一个接一个


